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元号が平成から令和になった初年度の行事として、令和元年６月 8 日 JR 尼崎駅前

のホテルヴィスキオ尼崎を会場に樽前会西日本支部総会が開催されました。 

樽前会本部からは前川新会長、渡辺常任理事、菅原顧問、札幌支部 斉藤幹事長、関

東支部 大竹新支部長にご臨席賜りました。来賓５名、支部会員 19名の総会となりま

した。 

総会では本部の前川会長・各支部長・幹事長のご紹介の後、懇親会で本部・各支部の

活動状況をご報告いただきました。 

 

   
     本部 前川会長     札幌支部 斉藤幹事長      関東支部 大竹支部長 

 

総会では前年度の活動報告、会計報告、会計監査報告、本年度の活動方針、本年度予

算については満場一致で承認されました。 

 

総会の次は特別講演です。今回は同窓会発足以来、本部の事務局長・副会長としてご

活躍いただいた菅原顧問による「これまでの事務局の活動と年金裏話」と演題とは少し

違う内容で昨今ではとても話せないエピソードをお話いただきました。 

続いて渡辺常任理事（C-22）から「高専女子会と新体制での高専とのかかわり」と

題して、懐かしい高専時代のレポート形式で高専女子会、母校の移り変わり、本部の新

体制へのバトンタッチ、これからの活動と実験結果になぞらえて大変面白い講演でし

た。目標の A゜は貰えたのではないでしょうか。 
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演会が終わって記念撮影です。 

 

 

講演会が終わったあとは楽しい懇親会です。 

今年は副支部長の高梨さん（C-14）に司会進行役を担当いただきました。 

まずはご来賓のお話をいただき、しばらくご歓談の後、各テーブルからスピーチを

いただきました 

 司会進行 高梨さん（C-14）と近況報告 

   
     柴田さん（M-2）    葛西さん（物-2）    賀集さん（E-16）  
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竹中さん（C-4）    池添さん（C-5）    西部さん（M-4）  

 

  

 

走ろう会の活動報告として、中村（洋）さん（C-2）による写真を交えた報告をいた

だきました。 

走ろう会は主力メンバーの転勤や多忙のため活動が停滞気味ですが、節目のイベント

では野坂さん（物-6）が福井から馳せ参じて支部活動を盛り上げてくれています。 

  

中村（洋）さん（C-2）      大阪フルリレーマラソン 
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懇親会の途中で西日本支部の設立から現在まで大変お世話になっている（現在進行

形です）菅原顧問に長年の感謝を込めてささやかですが、記念品を贈呈させていただき

ました。 

   

 

西日本支部恒例の中村応援団長（C-27）の応援エールは選挙の関係と多忙で総会に

は参加いただけ無く、大変残念でした。 

余談ですが、後日開催された関東支部の 10 周年記念の総会では出張応援で大いに場

を盛り上げたことをご報告させていただきます。 

※中村応援団長！来年はホームでの応援エールをよろしくお願いします！ 

 

  
                    中村応援団長の出張エール ※関東支部総会にて 

 

懇親会の最後は森さん（M-1）のこれも恒例の大阪締めで締めくくり、原口顧問の

引率により北新地のスナックで楽しい二次会が行われました。今年も某顧問の「麦畑」

が聞けました。（皆さん一見の価値がありますよ） 
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皆様のご協力とご支援で何とか成功裏に総会を終えることができました。幹事一同

感謝申し上げます。 

以上 


